

Lancement d'une consultation pour les Aclus

Dossier de la rédaction de H2o
May 2018

Une consultation destinée à tous les Aclus locaux est lancée dans le cadre des Assises de l'eau. Ouverte du 27 avril au 25 mai 2018, cette consultation donne la possibilité aux collectivités de préciser leurs attentes sur les questions d'eau et d'assainissement. Tous les Aclus sont ainsi invités à répondre à une série de questions en participant à cette nouvelle consultation lancée dans le cadre des Assises de l'eau. L'enjeu est qu'ils puissent rationaliser les investissements nécessaires à l'entretien, au renouvellement et à la modernisation des installations en priorité dans les territoires ruraux.

Les Assises de l'eau se déroulent en deux étapes : d'avril à juillet, sur les enjeux de réseaux d'eau et d'assainissement et d'août à novembre sur les aspects qualitatifs et quantitatifs des ressources en eau pour aider les territoires à être plus résilients au changement climatique. La première séquence doit permettre d'apporter des réponses aux trois enjeux suivants : 1. l'entretien et le renouvellement des réseaux d'eaux et d'assainissement ne sont plus pleinement assurés ; 2. la connaissance des réseaux d'eau potable et d'assainissement doit être améliorée ; 3. la situation n'est pas la même dans toutes les collectivités. Certaines sont actuellement dans des situations d'incapacité à investir, notamment en zone rurale.

Environnement France